

# *La Syrie et la Russie suspendent les bombardements de zones occupées par les terroristes à Alep*

---



Damas, 18 octobre, (RHC)-. La Syrie et la Russie ont suspendu dès aujourd'hui les attaques aériennes sur les zones occupées par les terroristes dans la ville d'Alep.

La décision intervient de façon anticipée à la pause humanitaire prévue à partir du 20 octobre prochain.

Le ministre russe de la Défense, Sergueï Chïgou, a fait savoir que ce mercredi commencera le travail d'experts militaires à Genève, pour séparer sur le terrain l'opposition modérée des terroristes.

Cela devrait permettre le départ sûr des civils et préparer l'évacuation des malades et blessés de l'Est d'Alep.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109126-la-syrie-et-la-russie-suspendent-les-bombardements-de-zones-occupees-par-les-terroristes-a-alep>



**Radio Habana Cuba**